

{besps}secretariageneral24102015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, llevó a cabo una conferencia de prensa en su despacho a las 10:00 hs. el pasado día jueves 22 de octubre. Acompañaron al jefe comunal, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Inspectora Jefe Distrital Silvina Ordoñez, el presidente del Consejo Escolar Fernando Duré, y Fernanda Zaniratto y Matías Pérez representando al Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires (SUTEBA).

El pasado lunes, cuando visitó nuestra ciudad el Secretario de Educación de la Nación Jaime Perczyk, Alberto Albo se comprometió a reunirse con el Subsecretario de Educación de la provincia de Buenos Aires Néstor Ribet. Ayer miércoles a las 13:00 hs. tras reunirse con el funcionario, Albo le confirmó al Intendente Gasparini que la desvinculación del Instituto Superior de Formación Docente y Técnica era un hecho. El mandatario comunal se comunicó con la Directora General de Cultura y Educación de la provincia de Buenos Aires Nora De Lucia y la funcionaria lo puso al tanto de este logro.

Uruslepo destacó que "vamos a poder determinar qué carreras brindar, con cargos para docentes de nuestra ciudad, es un paso, un avance que durante años se espero. Este logro responde a las gestiones realizadas, a la insistencia de esta gestión de gobierno municipal, al trabajo diario apostando a la educación".

El Intendente Gasparini expresó que "estamos muy contentos, muy felices porque es una lucha de más de 25 años, la de tener el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica en Roque Pérez y ya no depender de Lobos. Simplemente agradecer a las personas que han hecho posible esto, el empuje que se ha hecho de todo el equipo de docentes, funcionarios, para que esto ocurra. Agradezco a Andrea Duré, a la Directora General de Cultura y Educación

El Instituto Superior de Formación Docente y Técnica se independiza de Lobos

Escrito por Administrador

Sábado, 24 de Octubre de 2015 00:00

de la provincia de Buenos Aires Nora De Lucía, entre todos hemos logrado el sueño de no tener los chicos viajando y dependiendo de otro distrito".

Cabe destacar que el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica comenzará a funcionar en Roque Pérez desde el 2016.